

Primer ministro de Cuba asistió a toma de posesión de presidenta de Namibia



Manuel Marrero asistió a toma de posesión de la primera mujer presidenta de Namibia, Netumbo Nandi-Ndaitwah

Windhoek, 21 mar (RHC) El primer ministro Manuel Marrero, en representación del Gobierno y el Partido Comunista de Cuba, participó hoy en la ceremonia de toma de posesión de la primera mujer presidenta de Namibia, Netumbo Nandi-Ndaitwah, efectuada en la Casa de Estado.

El Partido Comunista de Cuba mantiene estrechos lazos con el partido Organización del Pueblo de África del Sudoeste (Swapo por sus siglas en inglés), que lidera Nandi-Ndaitwah.

La ceremonia se realizó en una fecha significativa, pues Namibia conmemora 35 años de su independencia, un hecho en el cual la nación caribeña tuvo un importante papel junto a Angola y que ha sido sedimento para la amistad entre ambos países.

La presidenta namibiana expresó en el acto que trabajará por el empoderamiento de la población nacional y la mejoría en su calidad de vida, para lo cual tendrá entre sus prioridades la prestación de servicios, la modernización de la infraestructura y la diversificación de la economía.

Otros aspectos a los que prestará atención son el desarrollo rural, mediante inversiones en agricultura, y el fomento de relaciones comerciales mutuamente beneficiosas a nivel global, además de trabajar sobre el mejoramiento de la atención sanitaria y la educación.

La primera mujer en asumir la presidencia namibia venció en las séptimas elecciones generales, efectuadas en noviembre último, donde alcanzó el 57 por ciento del total de los votos de dos millones de electores. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379236-primer-ministro-de-cuba-asistio-a-toma-de-posesion-de-presidenta-de-namibia>



Radio Habana Cuba